



Tiga Elphaba Mantan di 'Wicked' Raih Nominasi Tony yang Mengesankan

Description

Green Girls di Broadway sedang berjaya.

Nominasi Tony Award diraih oleh tiga wanita yang pernah menjadi bintang sebagai Elphaba di musikal "Wicked". Shoshana Bean, Eden Espinosa, dan Lindsay Mendez mendapatkan nominasi atas penampilan mereka di berbagai musikal Broadway.

Siapa sebenarnya Elphaba? Elphaba adalah karakter dari musikal "Wicked" yang merupakan kisah fantasi terinspirasi dari penyakit The Wizard of Oz. Karakter ini diperankan oleh wanita dengan suara besar dan kuat. Lagu ikonik Elphaba adalah "Defying Gravity".

Di Broadway, peran Elphaba pertama kali dimainkan oleh Idina Menzel, yang memenangkan Tony Award atas perannya. Saat ini, peran Glinda, karakter utama lainnya dalam "Wicked", dipegang oleh McKenzie Kurtz dan Katie Rose Clarke di berbagai pertunjukan yang berbeda.

Adaptasi film dari musikal "Wicked" juga sedang dalam penggarapan, dengan Cynthia Erivo sebagai Elphaba dan Ariana Grande sebagai Glinda. Film ini direncanakan akan dirilis dalam dua bagian, dengan bagian pertama dijadwalkan tayang pada bulan November.

Musikal "Wicked" sukses di Broadway dengan banyak perusahaan dan peran utama yang menarik untuk wanita muda. Hal ini membuat banyak pengisi musikal teater memiliki pengalaman di "Wicked" di resume mereka.

Musikal "Wicked" juga menampilkan peran Glinda, yang secara tradisional digambarkan sebagai penyihir baik. Raza tersebut ditandai oleh Kristin Chenoweth sebelumnya, dan saat ini diperankan oleh McKenzie Kurtz dan Katie Rose Clarke di berbagai pertunjukan.

Ringkasan

Tiga wanita yang pernah menjadi Elphaba di Broadway mendapatkan nominasi Tony! Shoshana Bean, Eden Espinosa, dan Lindsay Mendez diakui atas kinerja mereka di berbagai pertunjukan teater. Siapa sebenarnya Elphaba? Bagaimana pengaruh pertunjukan “Wicked”? Dan siapakah bintang-bintang Broadway lain yang berkembang dari peran tersebut? Sampaikan pendapat dan pertanyaanmu di kolom komentar! Yuk, diskusi bersama!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark